

Ulrike Hofmann aus dem schönen Erzgebirge in Deutschland, fühlt den Ruf, Menschen zu begleiten, um Körper, Geist und Seele in Einklang zu bringen. Nach knapp 30 Jahren im Unternehmertum, wagte sie erneut den Schritt in die Selbstständigkeit – um energetische Aspekte mit dem Leben zu verbinden, zu verstehen und zu vereinen.

Nach vielen Seminaren kreierte sie intuitives Wissen mit erlernten Praktiken und hat ihr Haus zu einem gemütlichen Seminarhaus in familiärer Atmosphäre geöffnet. Ebenfalls folgt sie dem Ruf, sich selbst und andere Menschen dabei zu unterstützen, sich an ihre eigene Essenz zu erinnern und bietet einen geschützten Raum, in dem alles sein darf. Refugium AGAPE entstand aus dem Wunsch heraus, einen Ort der Ruhe und Gemeinschaft zu kreieren.



Concetta Di Salvo hat sizilianische Wurzeln und bringt uraltes Wissen von der vulkanischen Insel mit. Sie stammt aus einer Linie von Frauen mit kraftvollen, medialen, schamanischen Fähigkeiten. Früher war sie in der Pflege tätig, doch seit mehreren Jahren widmet sie sich vollständig ihrer Seelenaufgabe, um diese schamanischen Fähigkeiten zu ehren. Sie verbindet sich auf Seelenebene und nutzt verschiedene Werkzeuge, individuell auf dich abgestimmt, um dich in deinem Wachstumsprozess zu unterstützen.



André Cesário stammt ursprünglich aus Portugal und fühlt sich tief mit dem Fluss des Ozeans und der Kraft der Berge verbunden. Er war jahrelang in der Pflege tätig, bis er – nach einer tiefen Transformation – den Ruf aus der schamanischen Welt erhielt. Er wurde von Schamanen aus Südamerika initiiert und ausgebildet. Nach einem intensiven Initiations- und Schulungsprozess erhielt er die Erlaubnis, der Pflanzenmedizin zu dienen.

Mit seiner sehr intuitiven Kraft hat er die Fähigkeit, die Herzen der Menschen zu erreichen. Durch Musik und Klänge öffnet er auf einer feinstofflichen Ebene den Raum für Herzöffnung.



André und Concetta sind nicht nur ein Ehepaar – sie haben sich auch auf Seelenebene gefunden, in einer mächtigen, harmonischen Verbindung von Anima und Animus. Beide bringen eine jahrelange Erfahrung in der Arbeit mit Menschen und der Organisation sowie Begleitung von Retreats mit. Diese gemeinsame Erfahrung bildet die Grundlage für ihr einfühlsames und professionelles Wirken.

Gemeinsam erschaffen sie mit bedingungsloser Liebe und vielfältigen Werkzeugen einen geschützten Raum, in dem du dich frei entfalten, dich neu entdecken, Heilung erfahren, Selbstbestärkung, Selbstzentrierung und Selbstliebe entwickeln kannst. Es geht um dich.

Mit Ulrike folgt nun der Ruf, diese Veranstaltung zu eröffnen – eine Möglichkeit, in dieser besonderen Zeit deine Essenz zu entdecken.

Erinnern wir uns...

